



Paroisse Sainte Marie de la Lys Armentières – Houplines

Samedi 17 janvier 2025

Messe anticipée du dimanche
Église Saint Charles

« Voici l’Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde » Jean 1,29

« Moi, j’ai vu, et je rends témoignage. » Parmi les foules qu’il baptise dans le Jourdain, Jean reconnaît celui qui doit venir, le Messie, l’Agneau de Dieu. Dès lors, le Baptiste ne peut plus se taire. Conduit par l’Esprit, il rend témoignage au Fils de Dieu. En ce dimanche, demandons au Seigneur cette même fougue, devenons de fervents ambassadeurs de la Bonne Nouvelle.

Samedi 17 janvier : 17h00, messe « 2^{ème} dimanche du Temps Ordinaire »

Messe du Souvenir pour : Mme Jeanne HAMEAU (ses Funérailles ont été célébrées le 21 novembre - Mr Jean DURIBREU (ses Funérailles ont été célébrées le 26 novembre) - Mr Claude OLIVIER DUBRULLE (ses Funérailles ont été célébrées le 2 décembre) - Mr Pierre Albert ORGAER (ses Funérailles ont été célébrées le 4 décembre)

Intentions pour les défunts : Mme Annie DUSSART – Mme Chantal MERLAND – Mr Jean Pierre DENYS

Samedi 24 janvier : 17h00, messe « 3^{ème} dimanche du Temps Ordinaire »

Messe du Souvenir pour : Mr Roger PYPE (ses Funérailles ont été célébrées le 19 novembre) – Mr Michel HOUSPIE (ses Funérailles ont été célébrées le 6 décembre) – Mr Jean Pierre DENYS (ses Funérailles ont été célébrées le 31 décembre)

Intention pour une défunte : Mme Jeanne Marie TRACHÉ

Horaires des messes en semaine église St Charles

Messes en semaine : tous les jours sauf les lundis. Mardi et mercredi 18h00 Jeudi et vendredi à 9h00

Chapelet : mardi et mercredi à 17h30 - jeudi et vendredi à 8h30

Adoration et Vêpres : mercredi 28 janvier à 18h00 en l’église St Charles

Horaires des messes en janvier en l’église St Charles

Samedis : 17 janvier – 24 janvier - 31 janvier « messe des curieux »

Samedi 31 janvier, avant de nous dire au revoir, nous partagerons un moment convivial autour de la table de partage, avec un bol de soupe offert

Semaine du 18 au 25 janvier : semaine de prière pour l’Unité des Chrétiens

La semaine universelle de prière pour l’unité des chrétiens a vu le jour en 1935, dans la première moitié du XX^e siècle, qui aura été celui du rapprochement entre les chrétiens et de l’émergence du mouvement œcuménique.

« Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation

vous a appelés à une seule espérance » (*Éphésiens 4,4*)

Samedi 31 janvier : « Messe des curieux !» - un pas de plus en communauté - Cet événement missionnaire est l’occasion de redécouvrir la messe et d’accueillir celles et ceux qui cherchent un sens à leur vie ou une espérance nouvelle. N’hésitez pas à inviter à cette messe, une personne de votre connaissance qui ne participe pas ou plus à la messe. Chaque paroissien est invité à porter dans sa prière des personnes qu’il connaît. Des petits flyers seront mis à votre disposition ce jour-là pour y inscrire le prénom de ces personnes et les déposer dans un panier qui sera ensuite présenté au prêtre.

Samedi 7 février : Dimanche de la Santé. Le thème de cette année 2026 « Que votre lumière brille... » Ce jour-là vous pouvez si vous le souhaitez recevoir le Sacrement des malades. Des invitations seront prochainement présentées.

Dimanche 18 janvier : Hospitalitour 2026 La Tournée qui chante la joie de Lourdes avec VOUS ! avec Hugues et Alix FANTINO, Régis HERLIN et Yves VANHOOF, Le Chœur des Hospitaliers de Lille à 15h00 à la salle paroissiale 202, rue d’Armentières à Nieppe -entrée gratuite-

Mercredi 21 janvier : UN MOIS, UN SAINT Découvrez en cette année dédiée au 800^e anniversaire de son entrée au ciel Saint François d’Assise à 20h à la salle paroissiale de la chapelle d’Armentières (contour de l’église St-Vaast)

Dimanche 25 janvier : Dimanche de la Parole de Dieu à 9h30 à l’église N.D de Bon Secours à Nieppe, nous découvrons le livre de Judith que vous pourrez proclamer ou écouter.

Mardi 27 janvier : DILEXI TE. Découvrez l’exhortation apostolique du pape Léon XIV à 20h au Centre Pastoral, 24 rue Denis Papin à Armentières

Si vous souhaitez donner un peu de votre temps, sachez que la paroisse a besoin de vos talents et de votre présence. Chaque geste, si petit soit-il, fait grandir notre communauté merci

Bonne semaine à tous